
 

 

 

 

                       

 

 

本格的な夏がはじまりました。今年の夏は格別に厳しいと感じられます。皆様、いかがお過ごしで

しょうか。いつも PTA活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。 

 

【教育トーク】 

６月６日（月）放課後に「第１回教育トーク」を開催いたしました。生徒会顧問の大島先生、四者

協より山田先生、執行部より内田教頭先生、高校生徒会より１６名の出席で、PTA本部からは７名

が参加いたしました。今回の話し合いのテーマは「高校生のアルバイトについて」それぞれの立場か

らの意見を聞き、有意義な話し合いができました。 

ひとこと感想…自分の親以外の意見を聞ける機会はなかなかないので、気づきがたくさんありま

した。今日出たたくさんの意見を生徒総会に活かしたいです。（生徒） 

生徒の皆さんが、しっかりとした意見を持ち考えているのがわかり、親の立場から安心したとい

うのと、自分自身も考えさせられたなと思います。意見交換出来て大変有意義な時間でした。ありが

とうございました。（保護者） 

 

 

                  

 
 
【PTA総会】 
 
本年度も昨年度と同様、オンライン総会 
として開催をいたしました。 
皆様にご理解、ご協力をいただきまして、 
とどこおりなく終えることができました。 
誠にありがとうございました。 
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【私学助成委員会より】 
 
６月に私学助成の署名用紙を配布させていただきました。 
私学助成の署名活動は長い間、皆様のご協力で続けられ 
てきた活動です。この活動にご賛同いただき、一人でも 
多くの方にご支援いただけるようご協力お願いいたしま
す。 
提出日は１０月３１日（月）です。 
担任の先生宛にご提出ください。署名活動の袋に 
「カンパ袋」も同封させていただきました。 
活動する際の費用に充当させていただいております。 
併せてご協力の程よろしくお願いいたします。 

 


